

ESPACIO ES CLAVE PARA REACCIONAR ANTE EMERGENCIAS CRÍTICAS

Realizan primer aterrizaje en el helipuerto del Hospital Regional

El Hospital Regional de Ñuble se encuentra en su fase final de habilitación, con un 97% de avance. Se evaluó el comportamiento de la plataforma en condiciones reales, como parte del proceso de preparación para su uso clínico.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Como parte de las acciones previas a la entrega final del nuevo Hospital Regional de Ñuble, autoridades regionales fueron parte de la prueba de funcionamiento del helipuerto del establecimiento, marcando un nuevo hito en el proceso de habilitación del recinto que transformará la red asistencial de la región.

La actividad fue coordinada por el SSN junto a la Prefectura de Carabineros de Ñuble, que permitió evaluar el comportamiento de este espacio en condiciones reales, como parte del proceso de preparación para su uso clínico.

La directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca Triviño, destacó la importancia del hito: "Estamos cada vez más cerca de contar con un hospital que representa un salto histórico en la salud pública ñublensina. Esta acción es un paso clave para asegurar que contaremos con una herramienta clave que permitirá responder con

mayor oportunidad ante situaciones complejas. Agradecemos profundamente a Carabineros por su gestión y el permanente compromiso con la salud pública local", indicó.

La Dra. Luz María Morán, directora del Hospital Clínico Herminda Martín recalcó: "Contar con un helipuerto en el nuevo Hospital Regional de Ñuble es un paso clave para fortalecer nuestra capacidad de respuesta en situaciones críticas. Permitirá traslados aeromédicos rápidos, seguros y directos hacia la nueva urgencia, especialmente en casos de pacientes de alta complejidad o procuramientos de órganos. Esta infraestructura no solo mejora el acceso, sino que también nos conecta con una red nacional de atención

de alta complejidad, acortando tiempos y salvando vidas. Estamos trabajando con nuestros equipos para implementar protocolos específicos y capacitación, asegurando una atención eficiente y segura desde el aire hasta la atención clínica".

El prefecto (s) de Ñuble, teniente coronel José Luis Villegas Orias, expresó: "La puesta en marcha del hospital regional es una gran noticia para toda la gente de Ñuble, y estar apoyando hoy este importante hito, es también muy relevante para nuestra institución. El apoyo en situaciones de emergencia y los traslados aeromédicos son parte de las labores de Carabineros hacia la comunidad, por lo tanto, esta práctica, fortalece la preparación de lo que será este servicio y la coordinación entre

todos los organismos involucrados, buscando respuestas oportunas para cuando se requiera, en caso de emergencias, especialmente, en una zona que sufre con incendios forestales en verano, con inundaciones, y que tiene una población que viven en la zona cordillerana, lejos de los servicios básicos".

En julio pasado, la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) realizó una inspección técnica del espacio, aprobando su infraestructura y condiciones de seguridad.

El Hospital Regional de Ñuble se encuentra en su fase final de habilitación, con un 97% de avance, y se proyecta como el principal centro de alta complejidad de la región, beneficiando directamente a más de 500 mil personas.

En la jornada se destacó que el apoyo en situaciones de emergencia y los traslados aeromédicos son parte de las labores de Carabineros hacia la comunidad.



Contar con un helipuerto en el nuevo Hospital Regional de Ñuble es un paso clave para fortalecer nuestra capacidad de respuesta en situaciones críticas"

LUZ MARÍA MORÁN
 DIRECTORA DEL HOSPITAL HERMINDA MARTÍN

